

# 企業への就職をめざす3年次生(2016年3月卒業予定者)の就職活動がよいよスタート!

企業への就職をめざす3年次生(2016年3月卒業予定者)向けの各種就職イベントが、就職活動解禁日となる3月1日から全国各地で一斉に開催されます。本学でも学生が就職活動をスムーズにスタートできるよう下記イベントを開催する予定です。就職活動を開始するうえで重要なイベントとなりますので、企業への就職をめざす3年次の保護者の皆さまは、ご子女にぜひ参加するようお声かけください。その他、窓口での進路相談、面接練習などのサポートを随時行っています。将来のイメージが湧かない、就職活動モードに切り替わらない、何からしたら良いか分からないなどの様子が見受けられましたら、ご子女にキャリアセンターに相談に行くよう、お口添えいただければ幸いです。



## 就活バスツアー

就職情報サイト主催の合同就職説明会に合わせて開催する本学発着のバスツアーです。募集定員のあるものについては、定員に達し次第、募集を終了しますのでご注意ください。参加申込受付は、各キャンパスキャリアセンター窓口で行います。



- ①「リクナビSUPER LIVE大阪」** 参加費/1,000円(交通費のみ一部負担)

■日 程:2015年3月2日(月)  
 ■対 象:2016年3月卒業予定者[医療福祉学部、医療経営学部、心理科学部、工学部]  
 ■開催場所:インテックス大阪(大阪府大阪市住之江区南港北1-5-102)  
 ■募集定員:88名

※バスの手配の関係上、学生には2月13日(金)申込期限で案内しておりますが、右記期限までであれば申込状況により参加できる場合があります。参加を希望される方はキャリアセンター窓口でご相談ください。

《申込期限》  
2015年  
2月25日(水)
- ②「マイナビ就職EXPO広島」** 参加費/無料

■日 程:2015年3月4日(水)  
 ■対 象:2016年3月卒業予定者[医療福祉学部、医療経営学部、心理科学部、工学部]  
 ■開催場所:広島グリーンアリーナ(広島県広島市中区基町4-1)  
 ■募集定員:55名

※バスの手配の関係上、学生には2月18日(水)申込期限で案内しておりますが、右記期限までであれば申込状況により参加できる場合があります。参加を希望される方はキャリアセンター窓口でご相談ください。

《申込期限》  
2015年  
2月25日(水)
- ③「就職ガイダンス in ひがしひろしま 就活バスツアー」(東広島)** 参加費/無料

■日 程:2015年3月9日(月)  
 ■対 象:2016年3月卒業予定者[医療福祉学部、医療経営学部、心理科学部、工学部]  
 ■開催場所:アクアパーク(広島県東広島市西条町田口67-1)  
 ■募集定員:20名

《申込期限》  
2015年  
2月27日(金)
- ④「就ナビ中・四国理工系就活サミット」(岡山会場)** 参加費/無料

■日 程:2015年3月27日(金)  
 ■対 象:2016年3月卒業予定者[工学部]  
 ■開催場所:岡山コンベンションセンター(岡山県岡山市北区駅元町14-1)  
 ■募集人数:最低15名以上

《申込期限》  
2015年  
3月13日(金)

## 学内合同就職説明会

各学部の学びの特性に合った企業にご来学いただき、学内合同就職説明会を開催します。参加企業等の詳細は、各キャンパスキャリアセンターおよび掲示板で公開しています。

日時・会場	東広島キャンパス	2015年3月7日(土)	13:00~16:00	会場:2号館3階	会議室
	呉キャンパス	2015年3月5日(木)	13:00~16:00	会場:6号館6階	コミュニティールーム
	広島キャンパス	2015年3月5日(木)	13:00~16:00	会場:14階	織町カフェ

◎参加予定企業数/各キャンパス20社程度参加予定 ◎対象/2016年3月卒業予定者[医療福祉学部、医療経営学部、心理科学部、工学部] ◎申込/不要

# 広島国際大学チャレンジプロジェクト

広島国際大学チャレンジプロジェクトとは、学生自らが企画立案した社会貢献の取り組みを支援する制度です。短期間のイベント実施型プロジェクトと、中・長期間の地域課題解決型プロジェクトを募集し、1企画あたり50万円を上限とした奨励金を支給します。



## 子どもと触れ合うことで、初心に戻れます 黒瀬少年サッカーサポートプロジェクト

黒瀬地域の小中学生のサッカーチームの、スキルアップをサポートする活動を本学サッカー部が中心になって実施しています。将来的に中学、高校での活躍につながるサッカーの地盤づくりに貢献したいと考えています。現在の主な活動は、毎年開催される黒瀬杯少年サッカー大会の運営。東広島市全域から小学生チームが集まって2日間、競技を繰り広げます。会場の準備や当日の運営、試合の審判などを行い、16年続く大会を10年以上支えています。また、黒瀬地区は中学生チームの数が他地域に比べて少ないために、経験値を積むことが難しいという課題がありました。そこで、大学生のプレーに触れることで高いレベルの経験ができるようにと、黒瀬中学サッカー部に指導に行っています。5人程度のメンバーで月に2回を目処に指導できるよう目指しています。「子どもたちと触れ合っていると、自分自身にも向き合えます。サッカーの指導を通じて、相手に教えているようで、実は自分が成長させてもらっていると感じます」。メンバーが増えれば、小学生のサッカー指導もやりたいと考えています。

## 高齢者の暮らしに触れ、理解が深まりました 大崎上島イキイキプロジェクト

看護学部看護学科の4年生5人が立ち上げた、大崎上島で暮らす高齢者の方々との交流プロジェクトが2014年秋に実施されました。きっかけは学外実習。大崎上島に住む高齢者と出会い話を聞かせてもらううちに、離島で知恵や工夫を活かしながらイキイキと暮らすための元気の源は何なんだろう、といったことに興味を抱きました。また大崎上島は架橋されておらず、離島の医療の限界について考えるようになりました。そこで、島の活性化や高齢者の生きがい支援のために、なにかできないかと行動に移しました。他学部の学生にも声をかけ、50人以上が参加し、島で開かれている高齢者対象のサロンを訪問。一緒に食事をしながら交流を深め、血圧測定や転倒予防などの健康教育を実施しました。また、みかん畑での作業を手伝い、島での暮らしぶりに触れました。島で暮らす高齢者の方々、とても生き生きとよく笑い、楽しそうで、私たちが元気をもらうほどでした。高齢者へのイメージが変わり、深く理解できるようになりました。参加した学生たちは、体験が将来に役立つ手ごたえを感じています。

